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В последние годы после распада СССР в России идет формирование государственной нации –
российского народа. Важнейшую роль в нем занимают миграционные процессы. Изучение
влияния этих процессов на межкультурную и демографическую ситуацию в Республике Ма-
рий Эл является исследовательской задачей ученых Марийского государственного универси-
тета, поставленной в ходе реализации НИР «Комплексное исследование человека как субъекта
общественных изменений в поликультурных регионах», выполняемой в лаборатории гендер-
ных исследований.

The formation of the Russian nation has been taking place after the breakup of the USSR with migra-
tion processes being of great importance. The study of these processes and their influence on inter-
cultural and inter-ethnic situation in the Republic of Mari El is one of the research objectives in the
Mari State University. This study is a part of major research «Integrated Study of a Person as a Sub-
ject of Social Changes in Polycultural regions» being performed in the Laboratory for Gender Stud-
ies.


